



La cérémonie des voeux du Silgom a été l'occasion de remercier les retraités.

Vendredi, au Silgom (Syndicat interhospitalier de logistique du golfe du Morbihan), l'heure était à la traditionnelle cérémonie des voeux et à la dégustation de la galette des Rois « maison », mais pas uniquement... Orchestrée par Michel Le Corff et Pierre Le Bodo, respectivement directeur et président du Silgom, l'événement se voulait également une rétrospective des actions menées. Transformé en groupement d'intérêt général, le Silgom exerce toujours ses activités de restauration, de blanchisserie et de traitement des déchets sur l'ensemble du département, au profit des établissements du secteur de la santé. Et parmi les projets lancés pour 2017, Michel Le Corff a tenu à mettre en avant les principales innovations à venir au sein de l'activité restauration : « Pour répondre au mieux aux besoins de notre public et notamment des personnes âgées, nous cherchons à améliorer la qualité nutritionnelle de notre alimentation. Sans oublier une attention renforcée face au gaspillage ». La manifestation a aussi mis à l'honneur des salariés partis en retraite en 2016. Marie-Thérèse Launay, Marie-Odile Prono (absente), Denise Houssaye et Michel Le Bihan ont ainsi été chaleureusement remerciés pour leurs bons services.

Retrouvez **plus d'articles**

Economie SILGOM Vannes

L'accès au site est payant,
nous vous offrons 3 articles ce mois-ci.

Pour lire plus d'articles :

JE M'ABONNE POUR 1€

Je m'inscris gratuitement
6 articles offerts par mois

Déjà abonné ?